

## 中野児童館の閉館について（お知らせ）

春の訪れを実感できる季節となりました。皆様にはいかがお過ごしでしょうか。

さて、中野小学校の閉校に伴い、中野児童館につきましても閉館となるだろうということは、何となくお感じだったことと存じますが、14日に閉会しました平成28年第1回仙台市議会におきまして、仙台市中野児童館の閉館が現実のものとなってしまいました。

中野児童館は、平成11年11月18日蒲生干潟に程近い宮城野区中野字西原の地に中野コミュニティセンターと併設の児童館として誕生しました。それから平成23年3月11日の東日本大震災の大津波により壊滅的な被害を受けるまでの11年余り、旧中野地区の方々に支えられ地域の児童館として大事に育てていただきました。

被災後の5年間は中野栄地区の人々の温かいご支援のもと、中野栄コミュニティセンターの1室を優先的に使用させていただき、児童館を運営させていただきました。中野栄地区が旧中野地区ゆかりの地区だったこともあり、地域の活動に多くのご不便をおかけしましたにもかかわらず、とても大事にさせていただきました。心より感謝申し上げます。

仙台市議会での決定の通り、中野児童館は、3月31日をもちまして16年と数か月の歴史を閉じることになります。最後まで中野児童館に関わった小学生は4月から高砂中学校・田子中学校・田子小学校・岡田小学校・中野栄小学校・高砂小学校・鶴巻小学校・蒲町小学校・多賀城東小学校で活躍してくれるものと期待します。また、旧中野地区の方々も新たな地域での生活が豊かなものとなることを祈念しております。

これまで中野児童館の運営にご支援・ご協力をくださいました皆様に何のお返しもできずに閉館してしまいますことを心苦しく思います。中野児童館は仙台市として初めての閉館児童館となってしまいますが、これまで中野児童館に関わってくださった皆様の心の中に何らかの形で中野児童館の思い出が残っていれば幸いです。

これまでいただいたご支援・ご協力に心より感謝申し上げますとともに、中野児童館に関わって下さった皆様のご健康とご発展を祈念して中野児童館閉館のご挨拶とさせていただきます。本当にありがとうございました。

平成28年3月16日

仙台市中野児童館

館長 熊谷 義也 他職員一同